

30.03.2017

Verkehr in der Bahnhofstraße eingeschränkt

Im Kreuzungsbereich der Bahnhofstraße/Maxstraße werden ab Montag, 10. April, bis voraussichtlich Freitag, 12. Mai 2017, die Ampelanlage abgebaut und die Gehwegbereiche erweitert. Die Unfallkommission, in der unter anderem die Stadt und die Polizei vertreten sind, hatte beschlossen, die rund 40 Jahre alte Ampelanlage nicht mehr zu ersetzen. Die Technik war veraltet und konnte nicht an den neuen Verkehrsrechner angeschlossen werden. Die so genannten Gehwegnasen tragen zu einem leichteren Überqueren der Bahnhofstraße im Kreuzungsbereich bei. Zudem ist in der Bahnhofstraße vor drei Jahren Tempo 30 eingeführt worden, so dass es nicht nötig sei, die Signalanlage durch eine neue rund 100.000 Euro teure Ampel zu ersetzen.

Während der Umbaumaßnahme kann man aus Norden kommend von der Maxstraße zeitweise je nach Baufortschritt weiterhin links in die Bahnhofstraße abbiegen. Vom Lutherplatz aus kommend wird die Einbahnstraßenregelung in der Maxstraße bis zum Kreuzungsbereich Bahnhofstraße vorübergehend aufgehoben, damit die Anwohnerinnen und Anwohner ihre Wohnungen anfahren können.

Die Verwaltung bittet um vorsichtige Fahrweise und um Verständnis für die entstehenden Beeinträchtigungen.